

Compensating Blessings

By Bishop Gérald Caussé
Presiding Bishop

Les bénédictions compensatoires

Par Gérald Caussé
Évêque président

April 2025 general conference

While many circumstances in life may be beyond our control, none of us is beyond the reach of the Lord's infinite blessings.

Serving in the Presiding Bishopric, I have had the privilege of meeting Latter-day Saints around the world in a variety of places and cultures. I have been continually inspired by your abiding faith and devotion to the Lord Jesus Christ. Yet I have also been moved by the diverse and often difficult circumstances many of you face—challenges such as illness, disability, limited resources, fewer opportunities for marriage or education, abuse by others, and other limitations or constraints. At times, these trials may seem to hinder your progress and challenge your genuine efforts to live the gospel fully, making it more difficult to serve, worship, and fulfill sacred duties.

My dear friends, if you ever feel limited or disadvantaged by the circumstances of your life, I want you to know this: The Lord loves you personally. He knows your circumstances, and the door to His blessings remains wide open to you no matter the challenges you face.

I have learned this truth through a personal experience that, though seemingly insignificant, left a lasting impression on me. At the age of 22, while serving in the French Air Force in Paris, I was thrilled to learn that Elder Neal A. Maxwell, an Apostle of the Lord, would be speaking at a conference on the Champs-Élysées. However, just before the event, I received orders to drive a senior officer to the airport at the exact time the

De nombreuses circonstances de la vie échappent à notre contrôle, mais aucun d'entre nous n'est hors de portée des bénédictions infinies du Seigneur.

En tant que membre de l'Épiscopat président, j'ai eu l'honneur de rencontrer des saints des derniers jours du monde entier, dans divers lieux et contextes culturels. Votre foi inébranlable et votre dévouement au Seigneur Jésus-Christ m'ont continuellement inspiré. J'ai également été touché par les situations diverses et souvent difficiles dans lesquelles un grand nombre d'entre vous se trouvent : des épreuves telles que la maladie, le handicap, des ressources limitées, moins de possibilités de mariage ou d'instruction, des sévices de la part d'autres personnes, et d'autres contraintes ou restrictions. Parfois, ces épreuves semblent entraver vos progrès et remettre en question vos efforts sincères pour vivre pleinement l'Évangile, rendant plus difficiles le service, le culte et l'accomplissement de devoirs sacrés.

Mes chers amis, s'il vous arrive de vous sentir limités ou désavantagés par les circonstances de votre vie, je veux que vous sachiez ceci : le Seigneur vous aime personnellement. Il connaît votre situation. La porte menant à ses bénédictions vous est grande ouverte, quelles que soient les difficultés que vous rencontrez.

J'ai appris cette vérité au travers d'une expérience personnelle qui, bien qu'insignifiante en apparence, m'a laissé une impression durable. À l'âge de vingt-deux ans, alors que je servais dans l'armée de l'air française à Paris, j'ai été ravi d'apprendre que Neal A. Maxwell, un apôtre du Seigneur, prendrait la parole lors d'une conférence sur les Champs-Élysées. Cependant, juste avant cette conférence, j'ai reçu l'ordre de conduire un

conference was set to take place.

I was disappointed. But determined to attend, I dropped the officer off and rushed to the conference. After finding a parking spot, I sprinted down the Champs-Élysées to the meeting place and arrived breathless with only five minutes left before the meeting ended. Just as I entered, I heard Elder Maxwell say, “I will now give you an apostolic blessing.” In that instant, I had a beautiful, unforgettable spiritual experience. I was overcome by the Spirit, and the words of the blessing seemed to penetrate every fiber of my soul as though they were meant just for me.

What I experienced that day was a small yet powerful manifestation of a comforting aspect of God’s plan for His children: When circumstances beyond our control prevent us from fulfilling the righteous desires of our hearts, the Lord will compensate in ways that allow us to receive His promised blessings.

This reassuring truth is grounded in three key principles found in the restored gospel of Jesus Christ:

God loves each of us perfectly.“He inviteth [us] all to come unto him and partake of his goodness.”His plan of redemption ensures that everyone, without exception, will be granted a just opportunity to one day receive the blessings of salvation and exaltation.

Because God is both just and merciful and His plan is perfect,He will not hold us accountable for things beyond our control. Elder Neal A. Maxwell explained that “God … takes into merciful account not only our desires and our performance, but also the degrees of difficulty which our varied circumstances impose upon us.”

Through Jesus Christ and His Atonement, we can find the strength to endure and ultimately overcome all of life’s challenges.As Alma taught, the Savior took upon Himself not only the sins of the repentant but also “the pains and the sicknesses of his people” and “their infirmities.”Thus, beyond redeeming us from our mistakes, the Lord’s mercy and grace sustain us through injustices, deficiencies, and limitations imposed by our mortal experience.

officier supérieur à l’aéroport à l’heure exacte à laquelle elle devait se tenir.

J’étais déçu. Cependant, déterminé à y assister, j’ai déposé l’officier et je me suis précipité à la conférence. Après avoir trouvé une place de parking, j’ai couru sur les Champs-Élysées jusqu’au lieu de la réunion et je suis arrivé à bout de souffle seulement cinq minutes avant la fin de la réunion. Au moment où j’entrais, j’ai entendu frère Maxwell dire : « Je vais maintenant vous donner une bénédiction apostolique. » À cet instant, j’ai vécu une expérience spirituelle magnifique et inoubliable. J’ai été rempli de l’Esprit et les paroles de la bénédiction m’ont semblé pénétrer chaque fibre de mon âme, comme si elles m’étaient destinées.

Ce que j’ai vécu ce jour-là était une petite, mais puissante manifestation d’un aspect réconfortant du plan de Dieu pour ses enfants : lorsque des circonstances échappant à notre contrôle nous empêchent de réaliser les désirs justes de notre cœur, le Seigneur compensera de manière à nous permettre de recevoir ses bénédictions promises.

Cette vérité rassurante s’appuie sur trois principes clés de l’Évangile rétabli de Jésus-Christ :

Dieu aime parfaitement chacun d’entre nous.« Il [nous] invite tous à venir à lui et à prendre part à sa bonté. » Son plan de rédemption assure que tous, sans exception, se verront accorder une chance équitable de recevoir un jour les bénédictions du salut et de l’exaltation.

Dieu est à la fois juste et miséricordieux, et son plan est parfait. Il ne nous tiendra donc pas pour responsables de ce qui échappe à notre contrôle. Neal A. Maxwell a expliqué que « Dieu [...] tient compte avec miséricorde non seulement de nos désirs et de nos accomplissements, mais également des degrés de difficultés que nos diverses situations nous imposent».

Grâce à Jésus-Christ et à son expiation, nous pouvons trouver la force de persévérer et finalement de surmonter toutes les difficultés de la vie.Comme Alma l’a enseigné, le Sauveur a non seulement pris sur lui les péchés des repentants, mais aussi « les souffrances et les maladies de son peuple » et « ses infirmités». Ainsi, en plus de nous racheter de nos fautes, le Seigneur nous soutient par sa miséricorde et sa grâce, à travers les injustices, les manquements et les limitations que nous imposent notre expérience dans la condi-

Receiving these compensating blessings comes with certain conditions. The Lord asks us to do “all we can” and to “offer [our] whole souls as an offering unto him.” This requires a deep desire, a sincere and faithful heart, and our utmost diligence in keeping His commandments and aligning our will with His.

When our earnest efforts fall short of our aspirations due to circumstances beyond our control, the Lord still accepts the desires of our hearts as a worthy offering. President Dallin H. Oaks taught, “We will be blessed for the righteous desires of our hearts even though some outside circumstance has made it impossible for us to carry those desires into action.”

As the Prophet Joseph Smith worried about his brother Alvin, who had died without receiving essential gospel ordinances, he received this comforting revelation: “All that shall die henceforth without a knowledge of [the gospel], who would have received it with all their hearts, shall be heirs of [the celestial kingdom of God].” The Lord then added, “For I, the Lord, will judge all men according to their works, according to the desire of their hearts.”

What matters to the Lord is not merely whether we are able but whether we are willing to do all we can to follow Him as our Savior.

A friend once comforted a young missionary grieving over his early release due to health reasons, despite his sincere prayers and earnest desire to serve. This friend shared a scripture in which the Lord declared that when His children “go with all their might” and “cease not their diligence” to fulfill His commandments, “and their enemies [which may include adverse circumstances in our lives] hinder them from performing that work, behold, it behoveth me to require that work no more at the hands of those [people], but to accept of their offerings.”

My friend testified to this young man that God knew he had given his very best in answering the call to serve. He assured him that the Lord had accepted his offering and that the blessings promised to all faithful missionaries would not be withheld.

The Lord’s compensating blessings often come through the kindness and service of others

tion mortelle.

Recevoir ces bénédictions compensatoires s’accompagne de certaines conditions. Le Seigneur nous demande de faire « tout ce que nous pouvons » et de « lui offrir [notre] âme tout entière en offrande ». Cela exige un désir profond, un cœur fidèle et sincère, et notre plus grande diligence à garder ses commandements et à aligner notre volonté sur la sienne.

Quand nos efforts sincères ne répondent pas à nos aspirations en raison de circonstances indépendantes de notre volonté, le Seigneur accepte les désirs de notre cœur comme une offrande digne de ce nom. Dallin H. Oaks a enseigné : « Nous serons bénis pour les justes désirs de notre cœur, même si des circonstances extérieures nous ont empêchés de les réaliser. »

Alors que le prophète Joseph Smith s’inquiétait pour son frère Alvin, qui était mort sans avoir reçu les ordonnances essentielles de l’Évangile, il a reçu cette révélation réconfortante : « Tous ceux qui mourront dorénavant sans le connaître, qui l’auraient reçu de tout leur cœur, seront héritiers [du royaume céleste de Dieu]. » Le Seigneur a ensuite ajouté : « Car moi, le Seigneur, je jugerai tous les hommes selon leurs œuvres, selon le désir de leur cœur. »

Ce qui compte pour le Seigneur, ce n'est pas seulement que nous soyons capables, mais que nous soyons disposés à faire tout ce qui est en notre pouvoir pour le suivre, lui, le Sauveur.

Un jour, un ami a réconforté un jeune missionnaire qui pleurait sa relève anticipée pour des raisons de santé, malgré ses prières sincères et son désir ardent de servir. Cet ami lui a fait part d'un passage des Écritures dans lequel le Seigneur déclare que lorsque ses enfants « mettent toutes leurs forces » et « ne cessent d'être diligents » pour accomplir ses commandements, et que « leurs ennemis [ce qui peut inclure des circonstances défavorables dans notre vie] les empêchent d'accomplir cette œuvre, voici, il me convient de ne plus la requérir de la part de ces [personnes], mais d'accepter leurs offrandes».

Mon ami a témoigné à ce jeune homme que Dieu savait qu'il avait donné le meilleur de lui-même en répondant à l'appel à servir. Il l'a assuré que le Seigneur avait accepté son offre et que les bénédictions promises à tous les missionnaires fidèles ne lui seraient pas refusées.

Les bénédictions compensatoires du Seigneur se manifestent souvent par la gentillesse

who help us accomplish what we cannot do on our own. I remember a time when, living far from one of our daughters in France, we felt helpless to assist her after a difficult delivery. That same week our ward in Utah sought help for a mother who had just given birth to twins. My wife, Valérie, volunteered to bring a meal for her, with a prayer in her heart for both this new mother and our daughter in need. Soon after, we learned that the sisters in our daughter's ward in France had organized to provide meals for her family. To us, God had answered our prayers, sending His angels to bring comfort when we couldn't.

When facing limitations and challenges, may we recognize our own blessings—our gifts, resources, and time—and use them to serve those in need. In doing so, we will not only bless others but invite healing and compensation into our own lives.

One of the most powerful ways we may contribute to God's compensating blessings is through the vicarious work we do for our ancestors in the house of the Lord. As we perform ordinances on their behalf, we actively participate in the Lord's great work of salvation, using our gifts and abilities to provide blessings to those who did not have the opportunity to receive them during their mortal lives.

The loving service we offer in holy temples reminds us that the Savior's grace extends beyond this life. In the life to come, we may be given new opportunities to accomplish what we could not do in this mortal life. Speaking to sisters who had not yet found an eternal companion, President Lorenzo Snow lovingly said: "There is no Latter-day Saint who dies after having lived a faithful life who will lose anything because of having failed to do certain things when opportunities were not furnished him or her. ... They will have all the blessings, exaltation and glory that any man or woman will have who had this opportunity."

This message of hope and comfort is for all

et le service d'autres personnes qui nous aident à accomplir ce que nous ne pouvons pas faire par nous-mêmes. Je me souviens d'un jour où, vivant loin de l'une de nos filles en France, nous nous sommes sentis impuissants à l'aider après un accouchement difficile. La même semaine, notre paroisse en Utah a demandé de l'aide pour une mère qui venait de donner naissance à des jumeaux. Ma femme, Valérie, s'est portée volontaire pour lui apporter un repas, avec une prière dans le cœur pour cette nouvelle mère et notre fille dans le besoin. Peu après, nous avons appris que les sœurs de la paroisse de notre fille en France s'étaient organisées pour apporter des repas à sa famille. Pour nous, Dieu avait répondu à nos prières en envoyant ses anges lui apporter du réconfort alors que nous ne pouvions pas le faire.

Lorsque nous sommes confrontés à des contraintes et à des difficultés, nous pouvons reconnaître nos propres bénédicitions : nos dons, nos ressources et notre temps, et les utiliser pour servir les personnes dans le besoin. Ce faisant, non seulement nous serons une source de bénédictions pour autrui, mais nous verrons la guérison et la compensation dans notre propre vie.

L'une des façons les plus puissantes de contribuer aux bénédictions compensatoires de Dieu est l'œuvre par procuration que nous accomplissons pour nos ancêtres dans la maison du Seigneur. En accomplissant des ordonnances en leur faveur, nous participons activement à la grande œuvre de salut du Seigneur, en utilisant nos dons et nos capacités pour apporter des bénédictions aux personnes qui n'ont pas eu l'occasion de les recevoir au cours de leur vie dans la condition mortelle.

Le service d'amour que nous offrons dans les saints temples nous rappelle que la grâce du Sauveur s'étend au-delà de cette vie. Dans la vie à venir, nous aurons peut-être de nouvelles occasions d'accomplir ce que nous n'avons pas pu faire dans cette condition mortelle. S'adressant à des sœurs qui n'avaient pas encore trouvé de compagnon éternel, Lorenzo Snow a déclaré avec amour : « Il n'est pas de saint des derniers jours qui meurt, après avoir mené une vie fidèle, qui perdra quoi que ce soit parce qu'il n'a pas accompli certaines choses du fait que l'occasion ne lui en a pas été donnée. [Chaque saint obtiendra] toutes les bénédictions, l'exaltation et la gloire auxquelles peut accéder quiconque a cette occasion. »

Ce message d'espoir et de réconfort s'adresse

of us, children of God. None of us can escape the challenges and limitations of mortality. After all, we are all born with an inherent incapacity to save ourselves. Yet we have a loving Savior, and “we know that it is by [His] grace that we are saved, after all we can do.”

I testify that while many circumstances in life may be beyond our control, none of us is beyond the reach of the Lord’s infinite blessings. Through His atoning sacrifice, the Savior will compensate for every inability and injustice if we offer our whole souls to Him. In the name of Jesus Christ, amen.

à nous tous, enfants de Dieu. Aucun d’entre nous ne peut échapper aux difficultés et aux contraintes de la condition mortelle. Après tout, nous sommes tous nés avec l’incapacité de nous sauver nous-mêmes. Pourtant, nous avons un Sauveur aimant et « nous savons que c’est par [sa] grâce que nous sommes sauvés, après tout ce que nous pouvons faire».

Je témoigne que, même si de nombreuses circonstances de la vie échappent à notre contrôle, aucun d’entre nous n’est hors de portée des bénédictions infinies du Seigneur. Par son sacrifice expiatoire, le Sauveur compensera toute incapacité et toute injustice si nous lui offrons toute notre âme. Au nom de Jésus-Christ. Amen.